

# Weihnachtsstimmung in der Lindenhalle

**EHINGEN – Vom klassischen Weihnachtslied bis zum adventlichen Popsong reicht die Bandbreite des Benefizkonzerts des Musikvereins Frankenhofen am Donnerstag, 19. Dezember, in der Ehinger Lindenhalle. Der Erlös geht an das Hospiz in Kirchbierlingen und an die Ambulante Hospizgruppe Ehingen.**

„Durch die Finsternis leuchtet das schwächste Licht wie ein Sonnenstrahl“ – unter diesem Motto bringt der Musikverein Frankenhofen wieder Weihnachtsstimmung in die Ehinger Lindenhalle. Im Jahr seines 75-jährigen Bestehens wolle man den Fans, die das ganze Jahr über zahlreich zu Veranstaltungen, wie dem Maifest, den Theaterabenden oder dem Jahreskonzert, kommen, auch etwas zurückgeben, berichtet Dirigent Josef Uhl. Dies geschieht etwa mit Benefizkonzerten zugunsten sozialer Einrichtungen. Der Eintritt zum Weihnachtskonzert ist frei, die Besucherinnen und Besucher werden um Spenden für das Hospiz St. Martinus in Kirchbierlingen und die Ambulante Hospizgruppe Ehingen gebeten. Ambulante Hospizgruppen begleiten Menschen in ihrer letzten Lebensphase, setzen sich für das Wohlbefinden schwerkranker und sterbender Menschen jeglichen Alters ein und entlasten so die Angehörigen und das Umfeld. Ohne die ehrenamtliche Mitarbeit ihrer 30 HospizbegleiterInnen könnte die Hospizgruppe Ehingen das nicht leisten.

Zum Programm des Benefizkonzerts gehören stimmungsvolle Weihnachtslieder, der Musikverein holt aber auch populäre internationale Titel wie „Marys Boy Child“ oder „Rudolph, the Red-nosed Reindeer“ auf die Bühne. Dazu kommen traditionelle adventliche Volksweisen und Kirchenlieder. Um das Programm kümmert sich in bewährter Weise Dirigent Josef Uhl, der den Musikverein Frankenhofen seit über 40 Jahren leitet.

Den Auftakt des Musikabends macht die Jugendkapelle mit ihrem Dirigenten Alexander Lock mit „Jingle Bells“ und „In dulci jubilo“.

Der Erlös aus der Spendensammlung geht an die Ambulante Hospizgruppe Ehingen und das Hospiz St. Martinus in Kirchbierlingen. „Hospize sind gesetzlich verpflichtet, einen Teil der Kosten über Spenden zu decken“, erläutert Uhl. „Mit diesem

weihnachtlichen Konzert möchte der Musikverein Frankenhofen die Einrichtung und die Hospizarbeit insgesamt unterstützen“.

Das Konzert am Donnerstag, 19. Dezember, in der Ehinger Lindenhalle beginnt um 19 Uhr, Einlass ist um 18.15 Uhr. Für Gäste von auswärts gibt es einen kostenlosen, vom Unternehmen Bayer Reisen organisierten, Busverkehr. Er führt über Briel, Tiefenhülen, Frankenhofen, Granheim, Dächingen und Altsteußlingen nach Ehingen und wieder zurück.